Volvimos con grandes campeones

Después de dos años sin Palermo volvió una de las muestras ganaderas más importantes del mundo. Todos la esperaban ansiosamente y desde Limangus queríamos mostrar al sector ganadero como había crecido la raza durante esos dos años en los que todo pareció quedar estancado.

Limangus ha tenido un crecimiento sostenido durante los últimos años y muy especialmente en los últimos tres. Nosotros podíamos verlo en el día a día, pero nos faltaba la "vidriera" que el sector agropecuario, pero muy especialmente el sector ganadero tiene en la Exposición Rural de Palermo.

La Exposición Rural se ha convertido a lo largo de los años en el ámbito de capacitación, presentación de tecnología y negocios más importante de la comunidad ganadera, transformándose en un punto de encuentro de productores, empresarios, profesionales, estudiantes y técnicos de la Argentina y el mundo.

En los meses previos la cantidad de ejemplares preinscriptos llegó a cuarenta, confirmando su participación definitiva treinta y tres, razón por la cual volvíamos a tener una jura con grandes campeones.

Ya en los primeros días de la muestra, y cuando la actividad Limangus todavía no había comenzado, muchos productores se acercaban al stand no solo para recorrer las filas sino para interiorizarse de las características de la raza y la forma de incorporarse a PROLIAR para comenzar a trabajar con nuestra genética en sus rodeos. Otros curiosos y visitantes se sacaban dudas sobre La Raza Argentina y adquirían sus productos de merchandising.

La admisión fenotípica estuvo a cargo de nuestros inspectores Med. Vet. Pedro Ferro y el Sr. Rodrigo Menchón, contando con la colaboración del Ing. Enzo Maldonado y el Med. Vet. Alexis Santarelli integrantes del Ateneo Limangus.

La elección: cada vez más difícil

El martes a las 9Hs comenzó en la pista 4 la hora de la verdad. La selección de los mejores ejemplares de la raza para la edición 2022 estuvo a cargo del Tec. Agr. Cristian Serra acompañado por la Lic. Marian Irisarri. Toda la jura fue transmitida por streaming y contó con el relato de Alfredo Guarino y Silvio Baioco que, con comentarios y reportajes, hicieron muy ameno el seguimiento de la misma.

Es redundante decir que en esta exposición la calidad de los ejemplares dificulta la elección de los grandes campeones. A pesar de esto el jurado avanzó en el armado de

la fila final de hembras primero y machos después, otorgando los grandes campeonatos con un criterio de selección uniforme que fue reconocido por todos los presentes. Los campeonatos se repartieron de la siguiente manera:

(Ponemos las cuatro fotos) y premio

Gran Campeón Macho Box 1254 Chimpay Escondido 1940 de Cabaña Los Choles de Administración Cook

Gran Campeón Hembra Box 1282 Lusan Hazaña de Cabaña Los Pirulos de Leonardo Hernández

Reservado Gran Campeón Macho Box 1251 Chimpay Buscado 1990 de Cabaña Los Choles de Administración Cook

Reservado Gran Campeón Hembra Box 1266 Manolo Blanda 607 de Cabaña 7 de Diciembre de Manolo Gaucho S.A.

Cuadro de Jura

Fotos de premios

La jura fue seguida por una gran cantidad de público en forma presencial y muchos la siguieron por el streaming. Los excelentes resultados que la raza muestra en lo productivo y en lo industrial, está despertando el interés de grandes jugadores del sector que entienden que el objetivo final de este negocio es producir carne y eso es algo en lo que Limangus se destaca, por eso "Más Carne de Mayor Valor" no es un slogan vacío y así lo interpretan los productores ganaderos.

La hora de las Ventas La hora de la Verdad.

El jueves por la tarde, y a continuación de la entrega de premios, se realizó el remate de los reproductores de la raza Limangus con gran asistencia de público y mucho interés por parte de los compradores. Al igual que en el resto de las razas, los animales que se llevaron a venta fueron pocos y todo lo ofrecido encontró un comprador. El promedio de las ventas fue el siguiente:

Categoría	Cantidad	Total	Promedio
Hembras Limangus	3	13.500.000	4.500.000
Machos Limangus	4	11.200.000	2.800.000
Totales Generales	7	24.700.000	3.528.571.42

Recuadro 1

El Jurado

"En este Palermo, Limangus mostró toda su calidad"

"Lo más importante es destacar el nivel que mostró la raza, la gran uniformidad, y la evolución constante, demostrando todas sus cualidades. El crecimiento que tuvo en los últimos años, y que es el cometario de todo el sector ganadero, se ve reflejado en estas filas de Palermo." expresó Serra

"Quiero felicitar a todos los criadores y expositores por el trabajo que vienen haciendo por la evolución de la Raza. Proponerles seguir en este camino es lo mejor que se me ocurre como técnico asesor. Agradezco a PROLIAR, en nombre mío y en el de la Lic. Mariana Irisarri por haber confiado en nosotros para la jura más importante en esta prestigiosa exposición ganadera" finalizó diciendo.

Foto de jurado

Recuadro 2

Otros premios

Premios Especiales Limangus

Estos premios son entregados durante la jura y son distinciones propias de la raza Limangus, los siguientes fueron:

- Al mejor conjunto de tres ejemplares sin distinción de sexo, hijos de un mismo padre presentados por el mismo expositor. Cabaña Puerto Seco S.A.
- Al ejemplar de mejor terminación. Cabaña Los Choles de Administración Cook
 Al ejemplar de mejor conformación carnicera Cabaña Los Vascos de Puerto
 Seco S.A. por el Campeón Junior
- Al mejor conjunto de tres ejemplares machos del mismo expositor <u>Cabaña 7</u> de <u>Diciembre de Manolo Gaucho S.A.</u>
- Al mejor conjunto de tres ejemplares hembra del mismo expositor <u>Cabaña Los</u> Choles de Administración Cook

Recuadro e

Charlas de Capacitación

Porqué todos hablan de Limangus

En el salón que el Foro de Genética tiene en el pabellón amarillo se realizó un seminario de capacitación Limangus. Con una muy importante concurrencia que superó la capacidad del recinto, se trataron temas vinculados a Consumo Residual, Rendimiento por Cortes y la Caracterización de la raza. Todos estos son temas que explican el nombre de la capacitación que fue *Porque todos hablan de Limangus*.

Comenzamos con los Médicos Veterinarios Sebastián López Valiente y Sebastián Maresca con su charla "Qué medimos para definir los planes de mejora en Limangus". En este espacio explicaron a los productores el trabajo y las mediciones que están realizando para desarrollar la caracterización de la raza. A continuación, la Médica Veterinaria Leticia Yanzón, que además es productora de la raza, presentó todos los números de su muy interesante trabajo que le da mucha importancia al rendimiento industrial. "El rinde carnicero como índice de eficiencia de conversión "es el título de su charla que se transformó en el prólogo de la siguiente disertación con la que finalizó la capacitación. El final estuvo a cargo del Ingeniero Agrónomo Aníbal Pordomingo que es un reconocido profesional del INTA que explicó a los presentes la importancia del consumo residual y de su relación con la selección de reproductores. El nombre de su charla "Mirando la genética desde la eficiencia de conversión" dejó en los productores una serie de conceptos que seguramente serán incorporados a la hora de definir sus programas genéticos.

(foto)